

EL ECO

SEMENARIO DE INFORMACION

de La Mancha

Redacción y administración: c/ Empedrada, 2 / 13300 Valdepeñas / Tel. 321210 / Precio 75 pesetas / Año I / Número 3 / Jueves, 23 de Marzo de 1989



Foto/M. Ballesteros

Los alcaldes de Valdepeñas, Esteban López Vega, y de Manzanares, Miguel Ángel Pozas, se encuentran enfrentados por una Inspección Técnica de Vehículos, por la que el alcalde valdepeñero venía luchando desde 1.983 y que finalmente ha sido concedida a la segunda ciudad.

Para López Vega la concesión ha sido una decisión política, mientras que Pozas se defiende con un refrán: "Cree el ladrón que todos son de su condición". En la fotografía Miguel A. Pozas, alcalde de Manzanares, con el presidente Bono. (página 7)

Los 92 millones levantados por Hacienda en la Cooperativa "El Progreso" de Villarubia, en manos del Tribunal Económico Administrativo

La Cooperativa Agrícola "El Progreso" de Villarubia de los Ojos desarrollará una asamblea general extraordinaria el próximo 9 de abril, tras la última reunión que tuvo lugar el pasado mes de febrero, en la que se abordó la inspección realizada recientemente por Hacienda y el levantamiento, en consecuencia, de unas actas por valor de casi 92 millones de pesetas.

La junta directiva de "El Progreso" impugnó en su día estas actas,

al tiempo que el presidente de la sociedad, José Zamora interpuso una querrela contra uno de los miembros de la comisión de seguimiento de la Cooperativa, Florencio Palomino, por sus declaraciones sobre las posibles irregularidades económicas del grupo cooperativista.

Zamora manifestó a EL ECO que "el tema de Hacienda está arreglado" y aseguró que "nunca se ha ocultado información a ningún miembro de la Cooperativa".

(más información pág. 14 y 15)

Con el asesoramiento de la F.A.V.E.

Más de 130 películas piratas han sido incautadas en la provincia por la Policía Judicial

Un total de 136 películas piratas, soportes repicados, estuches y cintas vírgenes con títulos escritos a bolígrafo han sido incautados en las localidades de Villamanrique y Valdepeñas por el Grupo Fiscal de la Policía Judicial de la Guardia Civil, asesorado por los técnicos de la Federación Antipirata de Videos Españoles.

En el establecimiento comercial "Panadería Cristobal Torija" de Villamanrique, situado en la calle de los García, 10 y propiedad de Cristobal Torija Escribano, se retiraron 49 paralelas de VHS, es decir, películas copiadas de un master de una pulgada.

En este tipo de copias se falsifica todo el material, -apuntaron fuentes de la Federación Antipirata de Videos Españoles- desde la etiqueta hasta la propia cinta. El resultado del trabajo, elaborado por laboratorios, es de gran calidad.

Además, se requisaron un total de seis películas antiguas, concepto en el que se incluyen las cintas de algunos años atrás, cuando esos títulos no existían

aún en España; 15 estuches con carátulas, cuyas cintas correspondientes habían sido alquiladas y 13 repicados, que es el resultado de una copia simple realizada entre dos magnetoscopios.

El dueño del Video Club, indicó que desconoce por el momento la sanción que se le impondrá por tenencia ilegal de películas y alegó que cuando compró las mismas "no sabía que eran ilegales. Vinieron a vendérmelas aquí. No puedo comprar nada más que cintas de segunda mano o usadas, las otras son muy caras".

Entre las películas retiradas figuran títulos tan conocidos como "Cobra", "Rambo" "Superdetective en Hollywood" y "El Halcón".

(pasa a página 3)

SUMARIO

Especial Semana Santa

pág.10-11-12

El C.R.D.O. admitió un sistema de codificación para las empresas que pensaban abandonarlo

pág. 20

Debido a la festividad de Semana Santa, el próximo número de EL ECO, saldrá a la venta el viernes 31, en vez del jueves como es habitual.

SU SUELDO A MAS

SERVICIO ESPECIAL NOMINAS

CAJA DE TOLEDO
Al servicio de Castilla-La Mancha